
Pau *

-ryç,
Off,cê Municipal dês Sports

Procès Verbal de l'Assemblée Générale de I'OMS de PAU

09 décembre 2022

(Assemblée Générale s'est tenue dans les locaux du Centre Nelson Paillou le
vendredi 09 décembre 2O22 à 18h, la première depuis la pandémie COVID en
présentiel avec les délégués des clubs adhérents, elle concerne l'année 2021.

7 Rapport moral et rapport d'octivité 2021 :

Le rapport moral est présenté par Emmanuel LECOINTE, le président, et le
rapport d'activités parJean Marie FERT secrétaire.

Emmanuel LECOINTE rappelle que l'année 2021, a été impactée par la

pandémie et que I'OMS n'a pas pu avoir une activité normale même si

l'essenüel a été préservé; l'année 2022 s'est déroulée dans de meilleures
conditions et l'année qui vient autorise un certain optimisme.

Jean-Marie FERT expose les acüvités qui ont pu être maintenues à savoir le prêt
des véhicules et du matériel, la Journée Nelson Paillou et la publication du
guide du sport.

En revanche la soirée des sporüfs n'a pas pu être organisée du fait de la crise
sanitaire et de l'arrêt des compéütions sportives .

Mis aux voix ces deux rapports ont été adoptés à l'unanimité. Quelques
questions sur le matériel à savoir la fragilité des barnums et la difficulté
d'uülisation des talkies - walkies et une satisfacüon largement partagée sur les

véhicules,

Emmanuel LECOINTE précise que 10 paires de talkies walkies viennent d'être
achetés et que 2 véhicules devront être remplacés car ayant un kilométrage

élevé et des problèmes d'usure .



2 Ropport fînoncier :

Le rapport financiera été présenté par lsabelle DONADILLE et le commissaire
aux comptes Alain COMBES a donné acte de la régularité des comptes.

Le résultat est de 12777 euros et il sera affecté en réserves / fond associatif.

Le rapport financier et les comptes associés ont été approuvés à l'unanimité.

3 Questions diverses :

Suite à une demande du Comité Directeur Eric Saubatte, Adjoint du Maire au
Sport, expose le plan de rénovation des gymnases et équipements sportifs
palois : sur la période 2020-2025,8 millions d'euros ont été engagés .

Réalisés ou en cours : Les Fleurs, Jeanne d'Albret, PJ Toulet et Hédas; prévu en
2024 Les Lilas . La décision n'est pas prise en ce qui concerne Clermont . Pour
les autres équipements une réunion sera organisée avant février 2023 par les

services compétents de la mairie avec les associaüons sportives concernées.
Parallèlement Emmanuel LECOINTE annonce que l'enquête de I'OMS sur I'état
des installations va être prochainement actualisée.

Autres quesüons : éviter que la Journée Nelson Paillou tombe le même jour
que la manifestation de Décathlon, l'accès par badge est bien pour la sécurité
mais difficile à gérer, le Forum des associations en même temps que la Foire
comme en 2022 c'est bien perçu même si la présence de I'OMS peut être
améliorée.

L'éventualité de foodtrucks pour la restauration lors de la Journée Nelson
Paillou est écartée par Eric SAUBATTE pour permettre à I'OMS de tenir une
buvette avec boissons et petits snacks.

Emmanuel LECOINTE indique que la soirée des sportifs devrait avoir lieu le 31
mars 2023 mais déplore l'absence de retour de la part de l'Élan Béarnais.

La réunion se termine par un moment de convivialité.
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